

24年12月2日  
決定しました

問題がいっぱい  
なの!?

廃止!?  
24年12月2日  
健康保険証が

現行の健康保険証は廃止されて、「マイナ保険証」が事実上、強制に。これだけ問題が噴出しているのに、どうしてそんなにムチャクチャするの!?

大問題1

### 賛成は3割以下

健康保険証の廃止への賛否は、反対が6割。賛成は3割以下です。いまなお国民の理解は到底、得られていません。



大問題2

### 利用率はわずか4%

マイナ保険証の利用率は、23年12月調査でわずか4.29%です。「メリットを感じない」「窓口で負担割合の誤表示があったから」など不安が払拭されていません。

大問題3

### 地方自治体で反対の声

保険証の存続を求める意見書の可決が全国で。「政府は説明責任をはたしていない」「立ち止まって見直しを」と、24年1月で110議会に及びます。

大問題4

### トラブル続き

「機械の不具合で利用できない」「ひも付けの誤りなどが要因で無保険扱い」などトラブルが尽きません。マイナ保険証に一本化されたら、混乱は必至です。

保険証の  
廃止なんて

# ゼッタイ無謀です

ともうさ

なのに、どうして  
マイナ保険証にこだわるの?

その理由は!?

# 政府がマイナ保険証にこだわる理由は…



## 発注元は「経済界」



社会保障負担の軽減や、国民の個人情報の利用を狙う経済界の意向があるからです。

経済界は、国民の反対をよそに、保険証廃止の2024年秋の“納期を守れ”と、いまなお岸田政権に圧力をかけています。

## 政治献金で 保険証が廃止に!?



いま大騒ぎになっている政治とカネの問題。

自民党は経済界から多額の献金を受け取っています。国民の声を無視して、お金をくれる経済界の意向に従う政治。これは「カネによる政治の歪み」そのものです。

おカネの力で  
政治を歪めて  
保険証まで  
廃止するの!?



健康保険証の廃止は  
医療を受ける権利の侵害です!



# 声をもっと大きく!

署名を広げてください

国民に信を問え！

署名をお知り合いに  
広げてください。

◀このデザインが目印

次の総選挙では保険証をなく  
そうとする政権は変えましょう！



全日本民主医療機関連合会

TEL: 113-8465

東京都文京区湯島2-4-4 平和と労働センター7F

TEL: 03-5842-6451 FAX: 03-5842-6460